

Albas chemins de Bouisse et minier.

Arrivé a Albas à 9h50, nous sommes 13 marcheurs, la météo est incertaine et l'air est froid, 10 h nous démarrons. Au départ nous pouvons admirer le fameux Géosynclinal d'Albas. Nous prenons une sentier qui nous conduis au milieu de roches, de terre rouge, de bassins naturels avec une eau émeraude transparente,

Nous traversons des terrasses rocheuses, passons au milieu de buissons et traversons un pinède, qui pare moments laissent apparaître des vues superbes.

Il est midi quand nous nous arrêtons à l'abri du vent pour manger, nous jouons à cache cache avec le soleil.

Nous reprenons notre chemin pour aller voir la première mine, puis nous continuons sur un large sentier qui descend et nous mène vers la deuxième galerie.

La balade est agréable, il nous faut remonter à travers une bois de chênes pour rejoindre le sentier qui nous ramène sur notre point de départ, la montée est assez longue et rude. Nous traversons une dernière pinède,

Au passage nous admirons des conglomérats qui ont des millions d'années, et des roches magnifiques qui jouent avec le soleil.

Enfin le cloché du village apparaît, il est 15h30 quand nous terminons cette belle randonnée.



[Voir des photos](#)

